

# == NUESTROS MAYORES ==

## ANTONIO ORTIZ NUEVO PRESIDENTE DEL HOGAR DEL JUBILADO

La Junta de Gobierno del Hogar del Jubilado del Insero de nuestra localidad ha visto renovados diversos cargos de la misma debido a una serie de dimisiones como la del anterior presidente Pedro José Rodríguez Rabadán y su vicepresidente Joaquín Salcedo quienes presentaron la dimisión con carácter irrevocable.

Por las causas anteriormente expuestas las vacantes producidas en la Junta de Gobierno fueron ocupadas por los vocales suplentes de las anteriores elecciones, procediéndose posteriormente a la elección de nuevos cargos, quedando configurada la actual Junta de la siguiente forma:

Presidente: Antonio Ortiz Bueno; Vicepresidente: Antonio Losa Moreno; Secretario: Alfonso Angel Moreno Velacoracho; Vocales: Patricio García Cervigón Maroto, Pedro del Olmo Araque, Juan Pérez Recio, Román Moreno Arrones Jaime, Angel García Muñoz, Fidel López Jaime.

Según nos ha indicado el nuevo presidente tienen previsto continuar las diversas actividades con vistas a



Algunos componentes de la Junta del Hogar del Jubilado

que los jubilados no estén inactivos en la sociedad y de una u otra forma continúen realizando diversas actividades y así, para la mayoría de ellos la jubilación sea una parte más de la vida y no un cese total de la actividad en su vida.

## EXPOSICION DE PROGRAMAS DE CINE

Y el Hogar del Jubilado ha sido escenario para la exposición de programas de cine de Vicente García de Mateos Sánchez. Un jubilado que ya apareció en nuestras páginas y que posee una colección de más de 1.400 programas de mano de películas de los años 40, 50, 60 y 70, pacientemente coleccionados a lo largo de muchos años.

Vicente cuenta entre su colección con ejemplares realmente admirables y raros y al visitar la exposición se ha podido realizar una muy detenida visita a la historia del cine, tanto nacional como internacional de

las últimas décadas.

La exposición ha permanecido en una de las salas del Hogar del Pensionista durante los días de feria y el montaje de los programas ha sido verdaderamente original al permanecer los mismos dentro de las hojas de los álbumes donde los conserva Vicente, enlazándose las distintas hojas y contando además con rollos de celuloide en las paredes, una silla para el director y en lugar destacado una estatuilla del "Oscar".

P.

## NUEVO TRIUNFO DE ANTONIO SERRANO, SUBCAMPEON DE ESPAÑA DE 5.000 METROS



GACETA aunque no sea en las habituales dedicadas al deporte.

Prácticamente cerrada la edición del número nos ha llegado la noticia de un nuevo e importante triunfo de nuestro paisano Antonio Serrano Sánchez, por lo que hemos tenido que hacerle un hueco entre las páginas de

En el Estadio Olímpico de Barcelona, Antonio Serrano se ha proclamado subcampeón de España de 5.000 metros absoluto en reñidísima competencia con atletas de verdadera talla, lo que viene a demostrarnos el buen momento y superación constante de Antonio.

La clasificación final y por lo que respecta a los tres primeros puestos quedó de la siguiente forma: 1º José Luis Camera; 2º Antonio Serrano; 3º José Manuel Albentosa.

En una ocasión más debemos felicitar a nuestro paisano por los éxitos conseguidos y le animamos para que logre metas mucho mayores que no dudamos llegarán.

P.